

Desmiente Golpe Estado derechista

Supuesto golpe de estado derechista para derrocar a la Junta Revolucionaria de Gobierno fue desmentido ayer personalmente por uno de los militares señalados como cabecillas del complot, y lo mismo hizo la Secretaría de Información, al ser consultada al respecto.

Algunas radioemisoras y agencias internacionales de noticias, dieron a conocer informaciones relacionadas con el caso, y al trascender el supuesto suceso en los ámbitos nacional e internacional, consultamos para informar con toda veracidad.

En el supuesto golpe de estado, se señaló al mayor Roberto D'Abuisson, actualmente de baja; al coronel José Eduardo Iraheta, ex subsecretario de Defensa y a un ex presidente de la República, sin mencionarse su nombre en las informaciones servidas por las emisoras y agencias internacionales de noticias.

La Secretaría de Información de la Presidencia de la República, al ser consultada sobre el particular, negó categóricamente que se hubiese registrado un intento de golpe contra la Junta Revolucionaria de Gobierno.

—Pasa a la página 11—

No será devaluado el Colón ratifica BCR

No se está considerando ni se piensa considerar en el futuro previsible, la devaluación del colón, anunció ayer oficialmente el presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador.

El doctor Pedro Abelardo Delgado, contestando numerosas interpellaciones y publicaciones en países del exterior. Enfatícamente expresó que el colón salvadoreño no será devaluado.

Anoche mismo el presidente del B.C.R. remitió a

LA PRENSA GRAFICA, la siguiente comunicación:

"2 de mayo de 1980.

Señor don Rodolfo Dutriz, Director LA PRENSA GRAFICA, Presente.

Estimado señor Director: A raíz de las publicaciones aparecidas en periódicos costarricenses que se atribuyen al señor Ministro de Economía de ese país sobre la posible devaluación del colón salvadoreño y ante la in-

—Pasa a la página 44—

Hallan 3 cadáveres en boulevard y 1 mutilado

Tres cadáveres acribillados a balazos, aparecieron ayer en la Boulevard del Ejército, dos de ellos en el pasaje Antekirta y el tercero frente a Texas Instruments, junto al carro rojo Chevrolet P-36892.

Los tres presentaban impactos de bala de distinto calibre en diferentes partes del cuerpo, principalmente cerca de la cabeza. De los encontrados en el pasaje Antekirta, sólo fue identificado Gertrudis Salomón Sigarón Alvarez, por medio de un carnet que tenía de fuera. El otro, al parecer

no portaba ningún documento y estaba junto a Sigarón Alvarez.

El tercero, reconocido como Juan Alberto Ruiz Farfán, de ventisiete años, empleado del gobierno, fue identificado por su esposa que acudió a tempranas horas de ayer al lugar de los acontecimientos. Por informes recabados ahí mismo, daba la impresión de que Ruiz Farfán, era quien conducía el auto. Al ser preguntaba la Sra. de Ruiz Farfán si tenía la idea de cómo había ocurrido la muerte de su esposo, dijo que no.

—Pasa a la página 20—

Precandidata de La Unión no fue aprobada, afirma

No se aprobó la participación de la señorita Ciela Iris Benavides en el evento "Señorita El Salvador", manifestó el director del mismo, señor Eddie González.

Fue propuesta como precandidata, explica, para representar al departamento de La Unión, don Eddie González, en misiva enviada a este diario, dice al respecto lo siguiente:

"San Salvador, mayo 2 de 1980. Sr. Jefe de Redacción, LA PRENSA GRAFICA, presente. Estimado Don Rosalío: Con sorpresa ha visto en su pre-

—Pasa a la página 17—

Tradicional Día de la Cruz celebran hoy

El Día de la Cruz, fiesta tradicional de carácter pagano-religiosa, que se celebra en todo el país con el arreglo del símbolo de la Cruz, con abundantes frutas y adornos de papel de diferentes colores.

Este año, esta celebración tendrá el apoyo de las Casas de la Cultura en diferentes comunidades, con el objeto de rescatar y promover las tradiciones del pueblo salvadoreño.

En relación a esta festividad cuenta la leyenda

—Pasa a la página 17—



TRES MUERTOS. En el Boulevard del Ejército, a la altura del Pasaje Antekirta, frente a Texas Instruments, fueron encontrados ayer tres cadáveres que presen-

taban perforaciones de balas en diferentes partes del cuerpo. Al parecer, se conducían en el automóvil Chevrolet, rojo P-36892.



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

SUBDIRECTOR. Santa Ana. El inspector Daniel González Martínez, de 28 años, subdirector de la Policía Municipal, pereció al ser atacado por subversivos cerca de la terminal de buses.

De Santa Ana

Investigan alarmante robo de automotores

(Santa Ana). Una comisión de agentes detectives de la Policía Nacional, investiga los numerosos robos de vehículos ocurridos en esta ciudad, de acuerdo a denuncias presentadas. Se tiene la seguridad, se informó, que opera una bien organizada banda de ladrones de vehículos de todo tipo, que los esconden en fincas de la jurisdicción y luego proceden a desmantelarlos.

Los automóviles robados, la mayoría son

nuevos y no han sido localizados. Los integrantes de la citada banda actúan en plena luz del día y a sus propietarios les amenazan con armas de fuego, para que no se resistan y puedan robarles sus automóviles.

Otros robos se han reportado de Metapán, Chalchuapa y Texistepeque y todos son investigados.

Peticion a Fiscalia

(Santa Ana). La inter-

—Pasa a la página 20—

A Guatemala restos de Srta. herida en tiroteo

El cadáver de la señorita guatemalteca Ana Ruth González Pérez, de 21 años, fue trasladado a la capital de Guatemala, presentando lesiones de bala que recibió accidentalmente cuando pasaba en una zona rural de Chalatenango, donde se efectuaba un enfrentamiento.

La señorita González Pérez se hallaba pasando una temporada al lado de familiares suyos residentes en las afueras de la ciudad de Chalatenango, donde ocurrió la desgracia apuntada.

Los restos mortales fueron trasladados vía terrestre por familiares de la fallecida, quienes llegaron a nuestro país con esa finalidad.

En ese enfrentamiento no hubo bajas, y según informaron las autoridades, la señorita fue muerta por balas disparadas por los subversivos, al abandonar el lugar donde habían iniciado sus acciones contra una patrulla militar que prestaba servicios de vigilancia en sectores rurales de Chalatenango.



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

PERECE. Santa Ana. Ana Elizabeth Landaverde de Girón, murió con su esposo Ricardo Alfonso Girón, cuando pasaban en su vehículo durante un tiroteo.

Procesión de Las Palmas en Panchimalco

Panchimalco, a 15 kilómetros de San Salvador, celebrará la tradicional Procesión de Las Palmas, mañana domingo. Esta actividad dará inicio con el recorrido de la procesión que saldrá de la Alcaldía Municipal hasta la Iglesia de la Santa Cruz.

Esta tradición es conocida

—Pasa a la página 20—

Acciones subversivas 10. de Mayo en el país

Grupos subversivos provocaron el 10. de mayo diferentes acciones punitivas, con el propósito de alterar el orden público, según comunicado emitido ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

El texto de la información recibida es el siguiente:

"San Salvador, 2 de mayo de 1980. El Comité de Prensa de la Fuerza Armada informa las últimas novedades registradas en diferentes partes de la República, provocadas por grupos subversivos interesados en mantener el desorden y la intranquilidad

entre la población pacífica.

El día de ayer, 10. de mayo entre las 16.30 y las 18 horas, elementos subversivos identificados como miembros del M.L.P. se tomaron la plaza central de la Villa de Verapaz, departamento de San Vicente y celebraron un mitin al que obligaron a los habitantes del lugar a asistir, sin que se produjeran daños personales.

Hoy, a las cinco de la mañana se produjo una alarma entre los vecinos de San Sebastián, departamento de San Vicente, debido a que varios indivi-

—Pasa a la página 44—



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

MURIO CANTANTE. Santa Ana. En este vehículo, placa P-31788, con más de veinte perforaciones de balas, murió el cantante Ricardo Alfonso Girón Cubías, autor de la

canción de éxito "Nada" y "Borreguita". Murió también en tiroteo de la 25a. Calle Poniente, su esposa Ana Elizabeth Landaverde de Girón.